
English

Note for "REVEAL 1.0.0 Alt Trial" *:

Some of our users own larger Touchscreen Monitors.
Therefore we have designed a smaller resized version of REVEAL made to fit larger 
Touch Displays available on the market.
It won't take your whole monitor size but about 80 % of it.

- If you own small Touchscreen Monitors from 16" up to 22", the regular version of 
"REVEAL 1.0.0 Trial" will work just fine.

- On the other hand, if you own bigger Touchscreens Monitors starting from 24" up to 27" 
and above, we recommend you to install and use "REVEAL 1.0.0 Alt Trial" instead.
It is a smaller resized version of REVEAL.

"REVEAL 1.0.0 Alt Trial" will work on smaller Touchscreen Monitors.
With the Alt version, you will get border spaces on the sides to see other things on your PC 
Desktop (if it is set as your Main Display) like Application Shortcuts for example.

Of course, you can install and run both versions on any Touch Displays. 
Swapping is possible between both versions as well. 
For this, type the ‘Break Pause’ key (Pause Attn in French) on your PC keyboard to show/hide
the"REVEAL 1.0.0 Trial" workspace.
To show/hide the "REVEAL 1.0.0 Alt Trial" workspace type the 'Scroll Lock’ key (Arrêt défil in 
French) on your PC keyboard.  

Important:

Hide your actual workspace before launching the other one
to avoid overlapping both workspaces.

"REVEAL 1.0.0 Alt Trial" is set to retain the location where you left it on your Touchscreen Monitor 
after you quit the Touch Workspace. 
You will find your Toolbar at the same place next time you launch it.

"REVEAL 1.0.0 Trial" on the other hand, is set to be centered on your Touchscreen Monitor.       

Enjoy!

ZenDAW
www.zendaw.com 

* Alt means Alternative.

Our Touch Workspaces are designed for FHD (Full HD) 1920 x 1080 Touchscreen Monitors ONLY.
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Deutsch

Hinweis für "REVEAL 1.0.0 Alt-Testversion" *:

Einige unserer Benutzer besitzen größere Touchscreen-Monitore.
Aus diesem Grund haben wir eine kleinere Version von REVEAL entwickelt, die für größere 
Touch-Displays auf dem Markt geeignet ist.
Es nimmt nicht Ihre gesamte Monitorgröße ein, sondern etwa 80 % davon.

- Wenn Sie kleine Touchscreen-Monitore von 16" bis 22" besitzen die reguläre Version von 
"REVEAL 1.0.0 Trial" wird problemlos funktionieren.

- Auf der anderen Seite, wenn Sie größere Touchscreens Monitore besitzen
ab 24" bis 27" und darüber,wir empfehlen Ihnen stattdessen "REVEAL 1.0.0 Alt Trial" zu installieren
und zu verwenden. Es ist eine kleinere Version von REVEAL.

"REVEAL 1.0.0 Alt Trial" funktioniert auf kleineren Touchscreen-Monitoren.
Mit der Alt-Version erhalten Sie Randbereiche an den Seiten, um andere Dinge auf Ihrem 
PC-Desktop zu sehen (wenn er als Hauptanzeige eingestellt ist), wie zum Beispiel 
Anwendungsverknüpfungen.

Natürlich können Sie beide Versionen auf jedem Touch-Display installieren und ausführen.
Auch ein Wechsel zwischen beiden Versionen ist möglich.
Geben Sie dazu auf Ihrer PC-Tastatur die Taste „Pause Attn“ (Pause Attn auf Französisch) ein, um 
den Arbeitsbereich „REVEAL 1.0.0 Trial“ anzuzeigen/auszublenden.
Um den Arbeitsbereich "REVEAL 1.0.0 Alt Trial" anzuzeigen/auszublenden, geben Sie die Taste 
"Scroll Lock" (Arrêt défil auf Französisch) auf Ihrer PC-Tastatur ein.

Wichtig:

Blenden Sie Ihren tatsächlichen Arbeitsbereich aus, bevor Sie den anderen starten
um eine Überlappung beider Arbeitsbereiche zu vermeiden.

"REVEAL 1.0.0 Alt Trial" ist so eingestellt, dass der Ort beibehalten wird, an dem Sie ihn verlassen 
haben auf Ihrem Touchscreen-Monitor, nachdem Sie den Touch-Arbeitsbereich verlassen haben.
Sie finden Ihre Toolbar beim nächsten Start an derselben Stelle.

"REVEAL 1.0.0 Trial" hingegen ist so eingestellt, dass es auf Ihrem Touchscreen-Monitor zentriert 
ist.

Genießen!

ZenDAW
www.zendaw.com

* Alt bedeutet Alternative.

Unsere Touch-Arbeitsbereiche sind NUR für FHD (Full HD) 1920 x 1080 Touchscreen-Monitore 
ausgelegt.
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